

*Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen ist die Spur,  
die seine Liebe in unseren Herzen hinterlässt.*

# Karl Krebs

## Herzlichen Dank

sagen wir allen, die uns in der Zeit der Trauer und auf dem schweren Weg des Abschieds begleitet haben,  
für tröstende Worte, liebevolle Zeilen, für einen Händedruck und eine stille Umarmung, wenn die Worte fehlten,  
für alle Geld-, Blumen- und Kranzspenden,  
allen, die meinem lieben Mann und unserem Papa im Leben Vertrauen und Freundschaft schenkten,  
für alle Anteilnahme, die uns in vielfältiger und sehr liebevoller Weise entgegengebracht wurde.

## Unser besonderer Dank gilt

Herrn Pfarrer Speer für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier, der Feuerwehr Dörzbach für die bewegenden Worte und das letzte Geleit und der Musikkapelle Dörzbach für die musikalische Umrahmung.

Helene Krebs  
Anke und Cirstin mit Familien

Dörzbach, im November 2018